

# NEWSPAPER

## TNI Siap Ikut Serta Dalam Pengamanan Pemilu, Korem 162/WB Lakukan Apel Gelar Pasukan

Syafruddin Adi - [NTB.NEWSPAPER.CO.ID](http://NTB.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 14:42



*Komandan Korem 162/Wira Bhakti Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P.,M.Han., saat mengikuti Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pemilu 2024 di Lapangan Trisula Yonif 742/SWY, (08/11/2023)*

Mataram NTB - Dalam rangka Pengaman Pemilu tahun 2024, Korem 162/WB mengikuti Apel Gelar Pasukan secara virtual yang diselenggarakan Mabes TNI yang diikuti Segenap Kodam, Korem dan Kodim Se Indonesia, Rabu

(08/11/2023) di Lapangan Trisula Yonif 742/SWY.

Apel tersebut dipimpin langsung Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Agus Subianto, sementara Korem 162/WB diikuti oleh 357 Perwakilan anggota TNI AD, satu regu perwakilan TNI AU, serta satu regu perwakilan TNI AL yang dipimpin langsung Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti S.I.P., M.P., M.Han.,

Usai Apel berlangsung, dalam wawancara singkatnya, Agus Bhakti mengatakan bahwa Korem 162/WB siap membantu pihak Kepolisian dalam Pengamanan pemilu dengan menciptakan situasi dan kondisi yang kondusif di tengah masyarakat pada pelaksanaan Pemilu 2024 mendatang diseluruh wilayah hukum akorem 162/WB.

Apel yang dilaksanakan tersebut menurutnya sebagai bentuk kesiapan personil TNI mensukseskan Pemilu 2024 berjalan sukses dan damai.



"Apel ini berlangsung Serentak di seluruh Jajaran TNI dan ikuti secara virtual oleh selur Kodam, Korem dan Kodim yang ada sebagai bentuk kesiapan menghadapi pemilu 2024," jelasnya.

Tugas ini telah tertuang dam UU TNI karena di samping Tugas berperang melawan penjajah juga berkewajiban membantu kepolisian dalam menciptakan Kondusifitas di suatu daerah dengan turut serta melakukan pengamanan terlebih dalam pesta Demokrasi yang akan datang.

Khusus di NTB sendiri Korem 162/WB telah mempersiapkan 3017 personil Angkatan Darat, Angkatan Laut dan Angkatan Udara untuk membantu kepolisian dalam melakukan pengamanan Pemilu 2024 yang tersebar di seluruh Kabupaten/Kota di NTB.

"Sebelumnya TNI telah menyatakan kesiapan itu dalam Rapat Dengar Pendapat (RDP) dengan anggota Dewan Perwakilan Rakyat, dan pada hari ini kita Apel Gelar Pasukan sebagai bentuk kesiapan TNI termasuk Seluruh TNI yang berada di naungan Korem 162/WB," jelas Pria pangkat Brigadir jenderal TNI ini.

"Kami berharap pelaksanaan Pemilu 2024 mendatang situasi keamanan di NTB tetap terpelihara dengan baik sehingga terwujud Pemilu Damai yang diharapkan bersama," pungkasnya. (Adb)